

14 de julio, 2024

Malaga Premier Padel P1, Josemaría y Sánchez en la historia Coello y Tapia vuelven al trono

La revancha de **Arturo Coello** y **Agustín Tapia**, la historia reescrita por **Paula Josemaría** y **Ari Sánchez**. La de las finales del **Málaga Premier Padel P1** fue la jornada de los números 1: entre las mujeres, las españolas, al vencer 1-6 6-4 6-2 a **Gemma Triay** y **Claudia Fernández**, conquistaron su 32º título en pareja, igualando el récord de las **Gemelas Atómicas, Mapi** y **Majo Sánchez Alayeto**. Luego fue el turno de Coello y Tapia, que tras perder dos finales en Italia contra **Fede Chingotto** y **Ale Galán** volvieron a levantar un trofeo, el sexto de la temporada después de **Doha, Acapulco, Puerto Cabello, Asunción y Santiago**, superando 6-2 6-3 a Chingotto y Galán en el noveno capítulo de lo que se ha convertido en una rivalidad infinita. En el **Palacio de Deportes José María Martín Carpena**, la jornada comenzó con un momento conmovedor: jugadoras, jugadores, entrenadores, FIP, Premier Padel y los organizadores del torneo en la pista con una camiseta especial dedicada a **Charlie Moon**, jugador ecuatoriano que está luchando contra la leucemia. "We Play Together, Charlie".

HOMBRES En los primeros tres juegos de la final masculina, **Coello** y **Tapia** ganaron más juegos de los que ganaron una semana antes en la final de Génova: primer estirón (3-0) de los números 1 del seeding, que conservaron la ventaja obtenida con el break inicial hasta el final del set, cerrándolo 6-2 con otro break. En el segundo set, **Chingotto** y **Galán** tuvieron tres bolas de break en el séptimo juego; Coello y Tapia las anularon y luego se ganaron otras tantas en el octavo juego. Y el break llegó en la segunda con una magia de Coello, con 'Arturito' y Agus cerrando 6-2 6-3 en una hora y 8'. *"Hace una semana en Génova salimos humillados, aquí en cambio nos hemos redimido y estamos felicísimos de haber conquistado el título"*, comentó **Tapia**. *"Cuando las cosas van mal me doy cuenta de cuánto, antes de ser compañeros en la pista, con Agus somos amigos"*, dijo **Coello**.

MUJERES La final femenina que las llevó a la historia comenzó de la peor manera para **Josemaría** y **Sánchez**, que en media hora perdieron 6-1 el primer set contra **Triay** y **Fernández**, sin lograr mantener el servicio y ganando su único juego en el 3-1. Y también al inicio del segundo set, la mayor dificultad para las número 1 del ranking FIP fue mantener su turno de saque: tras cinco breaks en los primeros cinco juegos, **Paula** y **Ari** lograron ganar un juego con su servicio (4-2), conservando la ventaja hasta el final del segundo set, cerrado 6-4. El partido, en ese punto, cambió de dueño: **Sánchez** y **Josemaría** consiguieron el break también en el juego de apertura del tercer set, una brecha que se duplicó en el 4-1, con el error de Claudia Fernández que dio la victoria – la quinta de la temporada tras **Riad, Doha,**

Mar del Plata y Roma – a las reinas del ranking FIP. *"Lo que siempre digo es que trato de transmitir a todos que nunca hay que rendirse, ni dejar de intentarlo"*, dijo **Paula** después de la gran remontada. Palabras compartidas por **Ari Sánchez**: *"Debemos estar orgullosas de nuestro trabajo, de la lucha en cada bola, de la determinación para superar momentos tan difíciles"*.

El circuito **Premier Padel** volverá a la acción en la semana del 29 de julio al 4 de agosto con el Finland **Premier Padel P2**, en el que – especialmente en el cuadro masculino – habrá muchas nuevas parejas.

Press contacts:
International Padel Federation:
press@padelfip.com